



Der Herbst ist da, das schöne Wetter geht zu ende. Noch die eine oder andere Fahrt genießen.

Diesen Gedanken hatte Miklosch bestimmt auch und hat zu einer Sonntagstour ausgerufen.

Heute war der Tag und es sollte Richtung Rothenburg ob der Tauber gehen. Eine Tour ohne Einkehr, mit Vesper oder Grillen.

Und dann.....

Wunderbare Strassen, schönsten Herbstwetter und ein super Grillplatz in der Nähe von Schmalfelden-Grossbärenweiler.

Angekommen, Feuer gemacht und Mahlzeit. Wurst, Fleisch, je nachdem was jeder mitbrachte.



Danach ging es wieder über Umwege Richtung Heimat. In der Hoffnung wir stolpern über eine Eisdiele. (Schade, leider nicht.)

Ein sehr schöner Tag von Miklosch angeführt mit Martin, Peter, Thomas, Ulrich und mir. Mani hat uns ein Stück begleitet und ist dann wieder zurückgefahren.

Eine schöne, gemütliche Sonntagsausfahrt mit netten Freunden.

Danke Jungs

Harry